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atEnaS dE uCaCha ES El
únICo QuE pudo SaCar dIfE-
rEnCIa En la Etapa SEMIfInal

Santa Eufemia ya cuenta con su primera Sala
Cuna
El ministro de Desarrollo
Social, Carlos Massei, inau-
guró la primera Sala Cuna
de la localidad de Santa Eu-
femia, en el departamento
Juárez Celman.
La misma fue denominada
“Manuelita” y el edificio don-
de funcionará fue remode-
lado. A su vez se lo dotó de
aires acondicionados, jue-
gos, juguetes, cajas de libros,
cunas, una calesita, sillas y
mesas.

Monte Maíz: Inauguraron obras en el acceso oeste de la localidad
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rEgIonalES

Santa Eufemia ya cuenta con su primera
Sala Cuna
El ministro de desarrollo

Social, Carlos Massei,
inauguró la primera Sala
Cuna de la localidad de San-
ta Eufemia, en el departa-
mento Juárez Celman.
La misma fue denominada
“Manuelita” y el edificio donde
funcionará fue remodelado. A
su vez se lo dotó de aires
acondicionados, juegos, ju-
guetes, cajas de libros, cunas,
una calesita, sillas y mesas.
Según señalaron fuentes ofi-
ciales, este programa prevé
inaugurar 500 salas este año
y así fortalecer a la familia
como principal actor en el pro-
ceso de desarrollo infantil.

En este espacio de la primera
infancia, 60 niños contarán
con el cuidado, contención y
estimulación temprana que
prevé el programa provincial.
El ministro Massei destacó

la importancia de este pro-
grama, «donde en 442 Salas
Cunas en toda la provincia
les brindamos la nutrición y
la estimulación a los niños de
45 días a 3 años».

◘ la Municipalidad de W. Escalante co-
menzó con el tendido de la red de gas
que llegará hasta el barrio de doce vivien-
das.
En estos momentos se desarrollan distintas
obras en paralelo como zanjado y tendido de
cañerías para luego dar paso a la conexión
de las mimas.

W. ESCalantE: amplían la red de gas

MontE MaíZ: Inauguraron obraS En El
aCCESo oEStE dE la loCalIdad

◘ previo a la celebración de los 120 años de
Monte Maíz, se inauguró el nuevo acceso oeste el
cual incluyó pavimentación de calle Chubut, am-
pliación de veredas, colocación de bancos, ilumi-
nación y parquización del sector.  
También se presentó oficialmente la nueva cara de la
“M” de la rotonda oeste pintada en distintos colores
que representa distintos aspectos y actividades de
nuestro pueblo. 
Una vez que se cortó la cinta de calle Chubut, funcio-
narios municipales y público en general caminaron
hacia la “M” para inmortalizar una nueva obra para el
pueblo. Allí también se mostró la fuente de agua re-
funcionalizada de ese sector.
En el acto oficial el único orador fue el intendente Mu-
nicipal, Luis María Trotte, quien hizo hincapié en el
trabajo que desarrollaron los empleados municipales.
Y más allá de agradecer el proyecto y diseño de la
obra, resaltó el esfuerzo de los empleados para tal lo-
gro.
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• Monitoreo preciso de horas y alertas de mantenimiento.
• Datos de Localización en tiempo real.
• Alertas Criticas de la Maquina.
• Registros del Historial de Mantenimiento.
• Alerta de perímetro de seguridad en tiempo real.
• Alertas de uso fuera de horario en tiempo real.
• Localización en tiempo real.
Disponible en todos los equipos de JCB, consulta por el tuyo:
Monte Maíz:
📍Av. Juan Domingo Perón 1844
📲3468 472158
Canals:
📍RN Nº8 km. 450 y Empalme RP Nº3 
📲3468 597547
Córdoba:
📍Av. de Circunvalación Agustín Tosco y Av. Dr. Arturo Capdevila
📲351 8504937
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EtrurIa: SuMan nuEva MaQuInarIa vIal para tarEaS dE
MantEnIMIEnto

la Municipalidad adquirió una cargadora con fun-
ción de retroexcavadora 0 km, modelo Clg764a
de la marca lIugong.
La adquisición de la nueva unidad demandó una in-
versión para el municipio que supera los 11 millones
de pesos. 
El dinero surgió de la colaboración de los vecinos a
través de los impuestos.
Como parte de la negociación, la comuna hizo entrega
de una vieja unidad de similares características marca
Michigan, la cual fue tasada en unos 7 millones de pe-
sos.

obra públICa

Se licitó el puente del nuevo tramo de Circunvalación
villa María – villa nueva
El Ministerio de obras

públicas, a través de
la dirección provincial de
vialidad, licitó el nuevo
puente en la ruta provin-
cial 2 y el ferrocarril que
se levantará en el arco su-
deste de la Circunvalación
villa María – villa nueva.
El flamante puente prevé
una inversión estimada de
530.315.968 de pesos y for-
ma parte del proyecto inte-
gral que incluye también la
pavimentación del tramo
comprendido entre la inter-
sección Ruta Provincial 4 y
la Intersección de la Ruta
Nacional 9; y otro puente
sobre el río Tercero.

La obra completa reviste
significativa importancia para
la zona en virtud de las ac-
tividades productivas, indus-
triales y comerciales que la

caracterizan.
La estructura licitada tendrá
una longitud de 95 metros
y 13,30 metros de ancho.
Dado que el puente es para

salvar la diferencia de nive-
les y permitir el paso inferior
de la Ruta Provincial 2 y
del ferrocarril, se prevé hacer
un muro de contención de
hormigón prefabricado con
flejes (tierra armada) detrás
de cada estribo.
A la compulsa se presen-
taron las empresas VADIEG
S.A., Construcciones Orodaz
S.A. y Vial RG S.A.

La obra completa de cons-
trucción del arco sudeste
de la Circunvalación Villa
María – Villa Nueva con-
templa la pavimentación de
siete kilómetros de longitud
con una calzada de 7,30
metros de ancho, la ejecu-
ción de una rotonda en la
intersección de la Ruta Na-
cional 9 y la adecuación hi-
dráulica. 
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E l subsecretario de la
pequeña y mediana

empresa pyme, ángel Qua-
glia y el subsecretario de
Cooperativas y Mutuales,
rubén aquiles, fueron re-
cibidos en el edificio muni-
cipal por el intendente Car-
los briner.
En la oportunidad, se anali-
zaron las alternativas para
poner en marcha distintas
propuestas de las dependen-
cias provinciales citadas, para
aplicar a nivel local, el finan-
ciamiento, fomento y promo-
ción de microemprendedo-
res.
Este programa se canalizará
a través de la Fundación para
el Desarrollo Local “Lelio Lam-
bertini”, FUNDELO.
Concretamente se trata del
concurso “Ideas emprende-

doras 2022, explicando Qua-
glia al respecto que el principal
objetivo es incentivar a los
emprendedores a formular,
desarrollar y fortalecer sus
proyectos y planes de nego-
cios, reconociendo y premian-
do a emprendimientos cor-
dobeses que se encuentren
en etapa inicial sin ventas re-
alizadas y que se destaquen
en términos de originalidad y
potencialidad, y en la contri-
bución al desarrollo socio-

productivo de la provincia.
La posibilidad de acceder a
aportes no reembolsables
para el fortalecimiento de este
tipo de proyectos, constituye
un importante aliciente para
promover tanto el desarrollo
emprendedor, como la em-
presarialidad en la provincia.
Adelantó que está disponible
la cifra de $ 1.500.000 en
premios para los ganadores
de este concurso.
También se proyectan líneas

EtrurIa: ContInúa la ColoCaCIón dE ColuMnaS
y luCES lEd

◘ la Cooperativa Eléctrica de Etruria, instaló columnas
y luminarias lEd adquiridas por el municipio, en distintas
arterias de la localidad.
Los trabajos se realizaron en calle 12,  6,  15 y  9 de julio.
Según señalaron desde la comuna, desde 2019 a esta

parte, han adquirido 210 equipos LED y 50 nuevas columnas
a un proveedor local.
La totalidad de dicha adquisición se realizó con el dinero

de los impuestos que pagan los  vecinos de Etruria.

bEll vIllE

a través de fundElo el municipio apoya el
concurso Ideas Emprendedores 2022

de financiamiento para los
emprendedores, para lo cual
se ayuda en las gestiones
ante entidades bancarias dis-
puestas para los préstamos
a fin de afrontar los costos
que demanden los empren-
dimientos.
Finalmente, Noelia Suhr de
FUNDELO, señaló que esta

dependencia queda a dispo-
sición de aquellos empren-
dedores que requieren mayor
información.
Dijo además que se trabajará
en conjunto con el Ministerio
de Industria, Comercio y Mi-
nería y especialmente con la
Secretaría de Comercio-Sub-
secretaría Pyme.
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MontE MaíZ - EMprESaS

El diseñador industrial gastón flores se capacitará en
Milán apoyado por la empresa Semtraco 

ConvoCatorIa para SuMarSE al prograMa
“faMIlIaS para faMIlIaS”

◘ la Secretaría de niñez, adolescencia y familia (Senaf)
convoca a grupos familiares del departamento general
San Martín y zonas aledañas a sumarse al programa
“familias para familias”.
El programa requiere de familias solidarias para dar acogi-

miento temporal y cuidado a niñas y niños que por situaciones
complejas hoy no pueden permanecer en el seno de su
familia de origen.
Para ser parte de “Familias para Familias”, los grupos fami-

liares interesados no requieren de una configuración espe-
cífica. Son aptas familias numerosas, pequeñas, uniperso-
nales, monoparentales, homoparentales, ensambladas, et-
cétera. Solo se necesita interés y disposición, y cumplir los
pasos evaluatorios necesarios para integrarse al programa.
UDER Villa María (8:00 a 14:00) - 0353-4648400/4648401/4648402

Gastón flores es estu-
diante de diseño In-

dustrial, está cursando su
último año y gracias a Sem-
traco S.a y a piccini boats
(Empresa en la que se de-
sarrolla como diseñador ac-
tualmente) hoy tiene la po-
sibilidad de demostrar y se-
guir alimentando su enorme
talento en Milán Italia, capital
del diseño.
Sobre la experiencia, comen-
tó: “Todo comenzó con una
publicación de una reconocida
revista de diseño argentino
llamada 90+10 sobre una
beca para estudiar en Milán
(Italia), allí se detallaban los
documentos de entrega que
serían evaluados por la aca-
demia NABA (Nuova Acade-
mia di Belle Arti), revisé mi

pasaporte al día y decidí pre-
parar lo demás para aplicar."
El especialista sostuvo: "…
soy una persona bastante in-
cómoda y muy competitiva,
cada vez que encuentro con-
vocatorias de este tipo decido
participar, de esta manera voy
desarrollando habilidades que
exceden los conocimientos
brindados en la universidad y
se reflejan en mi portfolio de
diseñador (nexo fundamental
con el mundo profesional)”. 

Ante la consulta periodística
de como se enteró de la con-
vocatoria, Gastón, esgrimió:
“El día 20 de mayo a la ma-
drugada me llega un mail de
quien sería mi nueva asesora
personal en Milán con la sor-
presa de que era uno de los
3 argentinos seleccionados...”
“...tenía 4 días para confirmar
la beca y aún quedaban mu-
chos gastos grandes por cu-
brir, allí es donde recibí en
cuestión de horas el apoyo

inmediato de las empresas
Semtraco y Piccini Boats que
me permitieron concretar la
situación”.
El curso tendrá lugar durante
el mes de julio de 2022 en
NABA, sobre Diseño de Pro-
ducto Avanzado, será com-
pletamente en inglés y con-
siste en el desarrollo completo
de un producto desde su fase
inicial hasta el prototipado.

Gastón agrega: “Me encuen-
tro muy feliz por la oportunidad
y nuevamente agradezco a
la empresa Semtraco por ha-
cer posible esta experiencia,
comprendiendo y apostando
en el potencial que el Diseño
Industrial, una disciplina rela-
tivamente joven, tiene para
impactar de forma directa en
la cadena de valor industrial
de nuestro país”.
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bEll vIllE: SE habIlIta al tránSIto
vEhICular En la CoStanEra

◘ El intendente Carlos briner anunció en rueda de
prensa, que entre el jueves y viernes de la próxima
semana quedará habilitada a la circulación vehicular,
la avenida costanera faustino Molina.
Agregó que la obra se realizó en el tiempo establecido
en el contrato que oportunamente suscribió el municipio
con la empresa constructora.
“El plazo expira hoy, por lo que solo habrá una
extensión de muy pocos días, que también estaba
previsto en el mismo acuerdo”, dijo.
Indicó que algunos paños de hormigón tuvieran de-
fectos, lo que los técnicos municipales no aprobaron y
en consecuencia la empresa debió reemplazarlos ín-
tegramente.
“Esta arteria va a quedar hermosa y prolija porque se
ha trabajado bien”, añadió Briner.
En conferencia de prensa el mandatario local pidió no
transitar antes de la inauguración ya que se pueden
producir deterioros y en ese sentido agregó: “Seamos
respetuosos de las indicaciones, porque se está invir-
tiendo mucho dinero, desde una prolija administración
municipal”.
Por otra parte, anunció que se recurrirá a la justicia
por el deterioro de un hormigón colocado en el día de
ayer en la pasarela Candioti y que hoy presentaba da-
ños.
“Lo hecho es una falta de respeto a los vecinos, a la
comunidad y a todo el equipo que me acompaña, por
hacer una ciudad equilibrada”, indicó.

rEgIonalES

La Municipalidad de la-
borde realizó una nueva

entrega de neumáticos fuera
de uso (nfu) almacenados
en la planta de tratamiento
de residuos.
Los mismos fueron enviados

al punto de acopio donde pos-
teriormente recibirán un tra-
tamiento especial.
Los neumáticos en desuso

que se recolectan no son co-
mercializados, son enviados
a su reciclaje y se transportan
en un flete costeado por el
municipio.
Según los especialistas se

generan solo en la Provincia
de Córdoba, 18 mil toneladas
anuales de NFU. La gran ma-
yoría son desechados en ba-
surales a cielo abierto.
Como los procesan
El primer punto es la recep-

ción en la planta de reciclaje,
donde son seleccionados y
acopiados ordenadamente a
la espera de ingresar al pro-
ceso.
Seguidamente son triturados,

donde se granula y se separa
el alambre de acero y el ma-
llado de nylon.
Se obtienen 3 productos re-

sultantes, caucho en diferentes
granulometrías, alambre y ny-
lon. La separación de estos

se realiza con una efectividad
del 99,5%.
El caucho granulado y en pol-

vo obtenido de la última etapa
de reciclado, puede utilizarse
en varios espacios: Desde
canchas de fútbol o hockey
hasta plazoletas para niños.
Además puede utilizarse para
pavimentación y reductores
de velocidad vial de carreteras,
losas para pisos y techos y
pinturas látex, entre otros. 

laborde entregó de neumáticos fuera
de uso para su posterior reciclado



InforMaCIón EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE JULIO

8

JuStInIano poSSE

La Municipalidad dejó
inaugurado, frente al

refugio Municipal, el Cen-
tro de Zoonosis y Quiró-
fano Municipal, con el ob-
jetivo de controlar a través
de esterilización la repro-
ducción de animales y el
seguimiento de enferme-
dades zoonóticas.
La iniciativa se enmarca
dentro del programa "Tenen-
cia Responsable de Masco-
tas".
Desde Red Solidaria seña-
laron al respecto: “Todo esto
es algo muy lindo, desde la
Red Solidaria por supuesto

estamos muy felices y es-
peramos seguir trabajando
juntos para lograr todo lo
que pretendemos”.
A su vez, desde la comuna
agregaron: “Esta importante
obra se viene planificando
ya desde hace un tiempo,

todo hecho con recurso y
personal municipal. Es una
acción más y muy importante
para el cuidado de nuestros
animales y mascotas que
redunda tanto en el bienestar
de ellos como en el de la
comunidad”.

Inauguraron un centro de Zoonosis y
Quirófano municipal

🏭CaSa CEntral paSCanaS - InEt albarraCín 530
🏭CaSa CEntral labordE - San Martín 299
🏠SuCurSal paSCanaS - MItrE ESo buEnoS aIrES

fuE puESto En funCIonaMIEnto la obra dE
rEpavIMEntaCIón dE ruta n° 4 a la altura dE SanabrIa

◘ Quedó rehabilitado el tramo de la ruta provincial 4
situado entre la localidad de Sanabria y la intersección
del desvío de tránsito pesado de villa nueva en el de-
partamento general San Martín.
La obra es de significativa importancia para el corredor
productivo de la zona y representa una mejora vial, en
virtud de que brindará mayor agilidad al transito, no sólo
de los vehículos livianos sino especialmente de los camiones
que transportan la producción agropecuaria desde y hacia
los centros de acopio de granos.
y permitieron completar el trayecto desde el sur para la
circulación óptima de aquellos usuarios que transitan por
la ruta 4 en dirección a la ciudad de Villa María.
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rEgIonalES

todos los jueves de Julio a las 21:00 hs. en el auditorio
Municipal. Entrada libre y gratuita, capacidad limitada.
Jueves 07: Calle Vapor Jueves 14: David Bolzoni
Jueves 21: Marcelo Mouras Jueves 28: Javier Calamaro

JuStInIano poSSE: llEgan loS ConCIErtoS
dE InvIErno 2022

Se concretó una reunión
de las mutuales aso-

ciadas a fEMuCor del su-
deste cordobés agrupadas
en uMSEC, fue anfitriona la
asociación Mutual del Inde-
pendiente foot ball Club de
pascanas y la apertura es-
tuvo a cargo del delegado
de esa unión José luis Mir.
De esta manera se dio conti-
nuidad  a la iniciativa de com-
partir nuevas experiencias
asociativas  para tratar de lo-
grar el desarrollo de otros ser-
vicios mutuales.
En esta oportunidad, se contó
con la presencia de la Lic.
Nora Landart, quien profun-
dizo en la evaluación y análi-
sis, del posible desarrollo del
Servicio de Farmacia Mutual,

que puede resultar sumamen-
te interesante para muchas
entidades, ampliando la pres-
tación de servicios y  los be-
neficios a sus asociados.
Es de destacar que la Lic.
Landart, tiene sobrada expe-
riencia en todo lo que se re-
ferido a  este servicio, incluso,
en el desarrollo comercial so-
lidario, como ya lo ha demos-
trado en la apertura de far-
macias en alianza con la Copi

de Villa Carlos Paz y la re-
ciente apertura de la farmacia
de la Mutual de Oncativo.
La modalidad de compartir
experiencias en el desarrollo
de servicios mutuales como
los de farmacia, proveedurías
y otros son parte de las es-
trategias de FEMUCOR, que
no solo se realizan en la pro-
vincia de Córdoba, sino que
se su interés se ha extendido
a otras provincias. 

Entidades mutualistas se reunieron en pascanas
para compartir experiencias de trabajo
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Sección DEPORTES
lIga bECCar varEla

atenas de ucacha es el único que pudo sacar
diferencia en la etapa semifinal
Se jugaron los partidos

de ida, de la etapa de
semifinal, del torneo Cente-
nario del Club lambert.
En la tarde del sábado 2 de

julio, en Monte Maíz, Argentino
en su condición de local igualó
0-0 ante Olimpo de Laborde. 
En tanto, en Ucacha, Atenas

venció por 3 a 2 a Talleres de
Etruria.

argEntIno - olIMpo
Todo indicaba que iba a ser

un partido cerrado y muy apre-
tado en cada punto de la can-
cha. Atrás quedaba aquella
goleada histórica que Olimpo
le propinó al “Raya” en la etapa
campeonato. 
El dueño de casa, cuenta con

un plantel de muchos jugado-
res y además se le suma la
posibilidad de utilizar en cual-
quier momento, aquellos que
lo hacen en el Torneo Fede-
ral.
Por su parte, Olimpo tuvo una

gran etapa clasificatoria,  pero
venía de dos partidos muy du-

ros ante Guillermo Renny en
cuartos de final.
Del partido no hay mucho que

decir, más allá del dinamismo,
la presión, el no dejar jugar al
otro y algunas polémicas ar-
bitrales, que se vienen dando
y mucho, en esta etapa de
definición.
Ahora, en Laborde, será la

etapa de definición, ya sea en
los 90 minutos o en los pena-
les. Todo indica que volver a
hacer un encuentro muy duro
y cerrado.

atEnaS - tallErES
Este fue un partido con otra

tónica, igualmente de dientes
apretados, pero con 5 goles.
Tal como lo pretendía el local,

a los 16´ abría la cuenta Nico-
lás Vidal de cabeza. Los diri-
gidos por Raschetti, iban por
más y a los 38´, Maximiliano
Velasco estiraba la diferencia.
La euforia era total para los

de Ucacha pero a los 41´ lle-
garía el descuento por inter-
medio de Martín Porporato de

tiro libre penal. 
Luego del descanso, el partido

se hizo cerrado pero apare-
cería en la “Gata Blanca” Lu-
ciano Ceballos y establecería
el 2 a 2.
El “Albo” buscaba establecer

diferencias, la cual recién lle-
garía a los 39´ de la segunda
parte cuando nuevamente Ni-
colas Vidal mandaba la pelota
al fondo de la red y establecía
el 3 a 2 definitivo.
Con estos resultados las llaves

quedaron totalmente abiertas
y habrá que esperar hasta el
próximo fin de semana para
saber quienes son los semifi-
nalistas.

tErCEra dIvISIón
newbery 1 - 0 Independiente
JN: Mateo Neboloni
Incidencias: ST, 28m expul-

sado Axel Sánchez (JN).
argentino 3 - 0 olimpo

A: Santiago Oviedo (2). Va-
lentín Muñoz, 
Incidencias: ST, 24m expul-

sado Franco Bussolino (O).

general paz 444, pascanas, Córdoba
tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas
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argEntIno Cayó antE olIMpo dE bahía blanCa por El
tornEo fEdEral a

◘ argentino perdió 1 a 0 de local ante olimpo de bahía
blanca, líder de la Zona Sur del torneo federal a. 
El partido, válido por la 17ma fecha, se disputó en la tarde

del domingo 3 de julio y marcó el cierre de la ronda de ida. 
El único gol del encuentro lo anotó Martín Ferreyra, sobre

11 minutos del primer tiempo.
Argentino totaliza 23 puntos, en 16 partidos jugados, con 6

triunfos, 5 empates y 5 derrotas. Se mantiene en la sexta
ubicación en la tabla, conservando un lugar dentro de la
grilla de los ocho equipos que estarían consiguiendo hoy la
clasificación a playoffs por el ascenso a la Primera Nacional.
En la próxima fecha, el Raya recibe a Independiente de Chi-
vilcoy, que se ubica último.

Tras el triunfo por 1 a 0
en condición de local,

Central de bell ville logró
acceder a un tercer partido
final ante Centro deportivo
roca.
La escuadra de Roca, se
había impuesto por 1 a 0 en
la idea y los “Rojo” de Bell
Ville debían dar vuelta esa
historia. Lo consiguieron a
través de su número 10, Lau-
reano Monasterolo.
En Centro Deportivo, vio la
tarjeta roja Lucas Piclu, mien-

tras que en Central hubo 5
amonestados.
Con este resultado habrá
una tercera final en estadio
a confirmar. Si Central sale
campeón asciende a la pri-
mera A directamente. Si el
campeón es Roca, volverán
a jugar para definir el ganador
del ascenso.
Cuarta División
Sportivo Unión de General
Ordóñez logró dar vuelta la
historia y se consagró cam-
peón.

El “Lagarto” había caído en
la ida por 3 a 1 frente a River
Plate de Bell Ville.
Todo hacía prever que sería
un marcador difícil de remon-
tar pero con goles de Fa-
cundo Bollo y Bautista Albelo,
lograron igualar la serie y
dar paso a la etapa de pe-
nales.
Fue aquí donde los de Or-
dóñez se impusieron 6 a 5 y
se quedaron con el certamen
denominado “Aniversario
Club Talleres de Ballesteros”.

la divisional b se define en un
tercer encuentro final

◘ Se realizó el segundo encuentro de gim-
nasia artística dentro de la asociación re-
gional, con sede en Monte buey, siendo el
taller Escuela Municipal de gimnasia a
cargo de la profesora lusina leiva el anfi-
trión del evento.
Hubo representantes de Complejo Deportivo
de Justiniano Posse, Argentino de Marcos
Juárez, Almafuerte de Inriville, Leones y el

club Unión Central de Villa María. Las locales
estuvieron representadas por más de 70 de-
portistas y en total superaron las 200 partici-
pantes.
Mas de mil personas rotaron a lo largo de la
jornada presenciando el encuentro.
Comenzó temprano por la mañana y culminó
cayendo la tarde del domingo.
Fuente: www.desdemontebuey.com.ar
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Se aceleró la cosecha de maices tardíos con
rindes que rondan los 85 qq/ha
La baja en la humedad de

los granos, junto con la
finalización de la recolección
de cuadros de soja, permitió
aumentar la velocidad de las
labores de cosecha de maíz,
informó la bolsa de Cereales
de buenos aires.
En su informe semanal de los

jueves, la BCBA indicó que ya
se cosechó el 42,3 % del área
de 7.300.000 hectáreas sem-
bradas.
El rinde medio nacional se

ubica en 70 quintales por hec-
tárea. “Frente a este panora-
ma, mantenemos nuestra pro-
yección de producción para la
campaña 2021/22 en
49.000.000 toneladas”, dijo la
entidad.

rEgIonES
Gran parte de los avances se

corresponden con planteos

sembrados durante los meses
de diciembre y enero. Las pro-
ductividades relevadas man-
tienen una gran heterogenei-
dad, pero superan en algunos
casos los valores obtenidos
en la cosecha de cuadros tem-
pranos.
Particularmente en departa-

mentos de las provincias de
Córdoba, Buenos Aires y Santa
Fe, se reportan rindes de lotes
tardíos cercanos a los 85
qq/Ha.
Hacia el norte del país, las

labores toman ritmo a medida
que el nivel de humedad de

los granos desciende. Los ma-
yores progresos en la reco-
lección se relevaron en las
provincias de Salta, Santiago
del Estero y Chaco.
En el centro del área agrícola,

la cosecha de planteos tardíos
y de segunda ocupación in-
forman rindes dispares en fun-
ción del estrés sufrido por los
lotes durante el período crítico
y el grado de impacto de las
heladas tempranas.
Hacia el sur de las provincias

de Buenos Aires y La Pampa
la cosecha mantiene demoras
interanuales.

◘ la bolsa de Cereales
de buenos aires dio este
jueves por finalizada la
campaña argentina de soja
2021/22 con una produc-
ción acumulada de
43.300.000 toneladas, que implican un leve incremento
de 0,5 % respecto de la anterior pero 8,5 % por debajo
del promedio de las últimas 5 campañas.
En el mismo comparativo, la BCBA detalló que el rendi-
miento medio se ubicó en 27,9 quintales por hectárea,
4,1% por encima al rendimiento medio de la campaña
2020/21 y el tercero más bajo de las últimas cinco cam-
pañas.
La entidad recordó que la falta de humedad y a las altas
temperaturas a mediados del mes de enero afectaron al
cultivo mientras las siembras tempranas se encontraban
iniciando su periodo crítico sobre el centro del área agrí-
cola.

fInalIZó la CoSECha dE SoJa 2021-22 Con
IMportantES CaIdaS En loS rIndES
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El bna vuelve a ofrecer la opción de inversión en
plazos fijos atados al dólar para el agro
El banco de la nación

argentina decidió reto-
mar la opción de inversión
en depósitos a plazos fijos
para el sector agrícola ata-
dos a la variación de la co-
tización del dólar, lo cual
constituye una propuesta
orientada a ampliar la oferta
de servicios financieros
para personas y empresas
que realizan actividades pro-
ductivas relacionadas con
el sector agrario.

Este instrumento financiero
permitirá profundizar los be-
neficios para los inversores
del agro, ya que -desde el
comienzo de la operatoria-
destinaron $ 25.900 millones. 
La tasa de interés sobre el
capital invertido se calculará
en función de la variación en
la cotización del dólar de dos
días hábiles previos a la fecha
de imposición hasta dos días
hábiles previos al vencimiento.
Si la variación resultase ne-

gativa, se aplicará tasa cero.
El capital a invertir es en pe-
sos, atado al dólar, y el plazo
de colocación cuenta con un
mínimo de 60 días y máximo
de hasta 370 días, por un
monto mínimo de $ 1.500 y
un monto máximo de $
500.000.000, lo que no podrá
superar el doble de las ventas
totales del titular del depósito,
en cereales u oleaginosas,
registradas a partir del 1° de
noviembre de 2019.

CoMunICado dE uatrE

◘ Durante el miércoles 16 se realizaron
inspecciones en 4 zonas rurales de Pasca-
nas. 
Los trabajos fueron realizados por la Unión
Argentina de Trabajadores Rurales y Esti-
badores (UATRE) y el Registro Nacional
de Trabajadores Rurales y Empleadores
(RENATRE). 
También participó personal del Ministerio
de Trabajo de la Nación y de la entidad
“Gregard”.
Como resultado de la inspección, se dieron
con que la mayoría de los trabajadores

están mal encuadrados. Aparecen como
peón rural cuando en realidad realizan otros
trabajos mayores. 
Tampoco les pagan horas extras ni los fe-
riados o domingos trabajados.
La decisión tomada por los organismos in-
tervinientes fue de labrar actas. 
Además les pidieron a los trabajadores la
documentación y fueron citados al Ministerio
y al RENATRE.
Desde UATRE comunicaron que van a se-
guir realizando estas tareas para conocer
la situación de los trabajadores rurales.
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por ley, las obras sociales deberán
cobertura total a niños con cáncer
La ley obliga a las obras

sociales y prepagas a
dar una cobertura total para
la atención de niños y ado-
lescentes con cáncer y al
Estado nacional a dar una
asistencia a económica a
las familias.
El dictamen especifica que
el Sistema Público de Salud,
las obras sociales y las pre-
pagas deberán brindar al niño,
niña y adolescente con cáncer
una cobertura del ciento por
ciento en las prestaciones
para las prácticas de preven-
ción, promoción, diagnóstico,
terapéutica y todas aquellas
tecnologías que pudieran estar
directa o indirectamente rela-
cionadas con el diagnóstico
oncológico.
También se determina -ade-
más- que el Estado nacional
deberá otorgar una asistencia
económica equivalente al

monto de la Asignación Uni-
versal por Hijo con discapa-
cidad.
Por otro lado, busca capacitar

a los equipos de salud a través
del Programa de Becas de Ca-
pacitación de Recursos Huma-
nos en Cáncer, y realizar un
seguimiento y cuidado clínico
post tratamiento oncológico.
Mientras dure el tratamiento,
la autoridad de aplicación, a
través del organismo que co-
rresponda, debe otorgar a los
niños, niñas y adolescentes
con cáncer estacionamiento
prioritario en zonas reservadas
y señalizadas para los vehí-
culos que los trasladen.
También gratuidad en la uti-
lización del transporte público
y transporte colectivo terrestre
de acuerdo a lo establecido
por la ley de protección inte-
gral de las personas con dis-
capacidad y, para los pacien-

tes con familias en situación
de vulnerabilidad social, se
adoptarán planes y otras me-
didas de asistencia.
En caso de tratarse de niños,
niñas o adolescentes con tra-
tamiento ambulatorio y deban
trasladarse y permanecer jun-
to a su grupo familiar a más
de 100 kilómetros de su lugar
de residencia se garantizará
a la familia el acceso a un
subsidio habitacional para
afrontar los gastos de locación
de vivienda.
Además uno de los progeni-
tores que padezca cáncer ten-
drá licencias especiales sin
goce de haberes durante el
plazo que figure en la pres-
cripción del médico tratante
del paciente oncopediátrico.
Durante la licencia, la persona
en relación de dependencia
percibirá del ANSES las asig-
naciones correspondientes.
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El Ministerio de Salud in-
forma el diagnóstico de

viruela símica de un resi-
dente de la provincia de 25
años de edad, con antece-
dente de viaje a México. El
estudio fue realizado por la
anlIS Malbrán.
Desde el área de Epidemio-

logía detallaron que la persona
comenzó con síntomas el pa-
sado 19 de junio, con fiebre,
fuerte dolor de cabeza y ma-
lestar en general. Asimismo,
informaron que, durante su es-
tadía en México, estuvo en
contacto con una persona que
cursaba la infección.
El paciente fue evaluado en

el hospital Rawson, se le to-
maron las muestras necesarias
y se enviaron a ANLIS Malbrán,
donde la prueba PCR dio po-
sitivo para viruela símica.
Cabe destacar que la persona

arribó a la Argentina el día 20
de junio, permanece en aisla-
miento desde esa fecha, y

evoluciona favorablemente con
control domiciliario.
Asimismo, es importante acla-

rar que la investigación epi-
demiológica sigue en curso.
Ana Willington, del área de

Epidemiología, recordó que la
viruela símica constituye una
patología de notificación obli-
gatoria e inmediata, por lo cual,
ante la sospecha clínica o epi-
demiológica, los efectores de
salud deben dar el aviso de
acuerdo al protocolo vigente.
En cuanto a la cantidad de

casos en el país, desde el 27
de mayo, seis personas han
recibido un diagnóstico positivo
para este tipo de viruela, cinco
con antecedentes de viaje. 

SobrE la vIruEla SíMICa o
dE Mono

Es una infección que puede
transmitirse de animales a per-
sonas (zoonosis), y de una
persona a otra. Esta afección
es causada por el virus de la

viruela del simio, que pertenece
a la familia de los ortopoxvi-
rus.
Respecto a la transmisión de

animales a personas, las vías
a considerar son el contacto
directo con la sangre, los lí-
quidos corporales, las lesiones
de la piel, o las mucosas de
animales infectados (manipu-
lación de monos, ratas de
Gambia o ardillas infectadas).
En tanto, la infección puede

pasar de una persona a otra
por contacto cercano con se-
creciones de las vías respira-
torias, o lesiones en la piel de
quien cursa la infección o con
objetos contaminados recien-
temente con los fluidos del/la
paciente o materiales de la le-
sión. Cabe destacar que, de-
bido al contacto íntimo con le-
siones cutáneas infecciosas,
el contacto sexual constituye
un modo probable de trans-
misión. Asimismo, puede ocu-
rrir por inoculación o a través

Se diagnosticó el primer caso de “viruela
Símica” en la provincia de Córdoba

de la placenta (viruela símica
congénita).
El periodo de incubación ge-

neralmente es de 6 a 16 días,
pero puede variar entre 5 y 21
días.
En cuanto a los síntomas, du-

rante el periodo de invasión
(hasta el día 5), puede pre-
sentarse fiebre, dolor de ca-
beza intenso, aumento en el
tamaño de los ganglios, dolor
muscular y cansancio.
Entre uno o tres días luego

del inicio de la fiebre, aparacen
distintas fases del exantema
–(erupciones en la piel). Se
trata de lesiones vesiculares
(pequeñas ampollas) que evo-
lucionan a pústulas (lesiones
con pus), características de
esta enfermedad.  General-
mente se presentan primero
en la cara y luego se extiende
al resto del cuerpo. Las zonas
más afectadas son el rostro,
las palmas de las manos y las
plantas de los pies.


